



## Rusia tiene que cerrar cárceles porque los prisioneros combaten en Ucrania

- [25/3/2024](#)

Rusia ha reclutado a tantos prisioneros para combatir en Ucrania que dos prisiones de la región siberiana de Krasnoyarsk tendrán que cerrarse próximamente, según declaró el 21 de marzo el comisario de derechos humanos de la región, Mark Denisov.

Noto una tendencia alarmante: una fuerte reducción del número de presos bajo las condiciones de la operación militar especial hizo que alguien le informara a la cúpula de la necesidad de cerrar las instituciones penitenciarias para optimizar y ahorrar dinero. Este año se cerrarán varias instituciones en nuestra región.

—Mark Denisov

Rusia recluta presos para luchar en Ucrania desde principios de 2022, cuando el grupo mercenario Wagner comenzó a visitar colonias penitenciarias para reclutar nuevos soldados, prometiéndoles su libertad después de seis meses de combate.

Putin recruited them to kill Ukrainians & now they're killing Russians in Russia. Criminals pardoned & released from prison to fight with the Wagner mercenary group have returned home to kill. 19-year-old Tatyana Mostyko one of the latest victims. <https://t.co/OYuG634Qkr> [pic.twitter.com/6H5YvX2V8Q](https://pic.twitter.com/6H5YvX2V8Q)

— Glasnost Gone (@GlasnostGone) [August 10, 2023](#)

**El esfuerzo bélico de Putin:** el presidente ruso Vladimir Putin está tan ferozmente decidido a conquistar Ucrania que está dispuesto a reclutar prisioneros en masa, perdonándolos sin importar el salvaje crimen que hayan cometido, y liberando a muchos hombres peligrosos de vuelta a las calles rusas una vez cumplido su tiempo en el frente.

Espero que Putin utilice esta misma determinación para combatir en guerras aún más grandes en el futuro.

Para saber más sobre el papel de Putin en la profecía bíblica, pida un ejemplar gratuito de [El 'Príncipe de Rusia' profetizado](#)